

Introduction

We are pleased to announce that Jim Totten, Department of Mathematics & Statistics, University College of the Cariboo, Kamloops, BC, has accepted the position of Editor-in-Chief of ***Crux Mathematicorum with Mathematical Mayhem***, effective 1 January 2003. Most of you will be familiar with Jim, who is a long standing member of the Editorial Board.

Here is a little background information:

Jim was born in Saskatoon, Saskatchewan, attended school in Regina, and received his B.A. from the University of Saskatchewan (Regina Campus). He attended graduate school at the University of Waterloo, obtaining a Masters of Mathematics (in Computer Science), and a Ph.D. (in finite geometry).

He then went to (West) Germany on an NRC Post-Doctorate Fellowship, where he spent two years at the University of Tübingen. On returning to Canada, he joined the faculty at St. Mary's University in Halifax. This was followed by one year at the University of Saskatchewan, and then he moved to Kamloops, British Columbia, joining the faculty at Cariboo College, a Community College established in 1970, which offered a broad spectrum of post secondary education including first and second year university transfer. Cariboo College has since been renamed to the University College of the Cariboo (UCC), as it now offers several bachelor's degrees. He has just completed 23 years there.

His mathematical interests include (but are not limited to) geometry and number theory. He has a total of 12 refereed publications, and 2 books on the first 20 years of BC's regional high school mathematics contest.

During his tenure at UCC, he has coached the Putnam team almost every year, he has posted and marked a "Problem of the Week" for 10 weeks each semester, organized a regional high school mathematics contest, which he and others have now elevated to a provincial high school contest for British Columbia. He has served on the Executive of the Faculty Association at UCC as Treasurer for 3 years and, later, as chief negotiator for one contract. He served as Chair of the department for a period of 4 years.

His outside interests include many different sports. In the winter he plays ice hockey 2 or 3 times per week, and floor hockey once a week with staff and students at UCC. He golfs extensively in the summer. In addition, he enjoys cross-country skiing and hiking. In the past he has coached both minor hockey and youth soccer, being also involved in the executive of youth soccer for 6 years.

Jim is married to Lynne. They have one son.

Effective immediately, we ask that all proposals and solutions be sent to Jim at the address listed elsewhere. This will assist in a smooth transition.

Introduction

Il nous fait plaisir d'annoncer que Jim Totten, du Département de mathématiques et de statistiques de l'University College of the Cariboo, de Kamloops (C.-B.), a accepté le poste de rédacteur en chef du ***Crux Mathematicorum with Mathematical Mayhem***. Sa nomination entrera en vigueur le 1er janvier 2003. La plupart d'entre vous connaissent probablement Jim, qui fait partie du comité de rédaction depuis longtemps.

Voici quelques renseignements à son sujet :

Jim est né à Saskatoon, en Saskatchewan. Il a fait ses études à Regina et il a reçu un baccalauréat de l'Université de la Saskatchewan (campus de Regina).

Il a fait des études de deuxième et de troisième cycle à l'Université de Waterloo, où il a obtenu une maîtrise en mathématiques (informatique), ainsi qu'un doctorat (géométrie finie).

Il s'est ensuite rendu en Allemagne (de l'Ouest) grâce à une bourse de recherche postdoctorale du CNRC, où il a passé deux ans à l'Université de Tübingen. À son retour au Canada, il s'est joint à l'équipe professorale de l'Université St. Mary's à Halifax. Il est ensuite retourné pendant un an à l'Université de la Saskatchewan, avant de déménager à Kamloops, en Colombie-Britannique, où il a accepté un poste de professeur au Cariboo College, collège communautaire fondé en 1972 offrant un vaste éventail de cours postsecondaires, dont des cours de première et de deuxième année universitaire. Rebaptisé depuis University College of the Cariboo (UCC), le collège offre maintenant plusieurs programmes de baccalauréat. Jim vient de terminer sa 23^e année à cet endroit.

Parmi ses nombreux intérêts mathématiques, mentionnons la géométrie et la théorie des nombres. Il a à son actif 12 publications relues par des comités scientifiques, ainsi que deux ouvrages sur les vingt premières années des concours de mathématiques de niveau secondaire en Colombie-Britannique.

Pendant son passage à l'UCC, il a entraîné presque chaque année l'équipe qui a participé au concours Putnam; il a affiché et corrigé un «problème de la semaine» pendant 10 semaines tous les semestres; il a organisé un concours régional de mathématiques pour élèves du secondaire, qu'il a, avec des collègues, élevé au rang de concours provincial. Il a aussi été trésorier de son association des professeurs et, plus tard, il a servi de négociateur en chef pour un contrat. Il a en outre été directeur du département pendant quatre ans.

À part les mathématiques, il est un adepte de nombreux sports. En hiver, il joue au hockey sur glace deux ou trois fois par semaine et au hockey en salle une fois par semaine avec des collègues et des étudiants de l'UCC. En été, il passe beaucoup de temps sur les parcours de golf. Entre autres activités, il aime le ski de fond et la randonnée pédestre. Il a déjà été entraîneur au hockey mineur et pour une équipe de soccer de jeunes, en plus de faire partie du comité exécutif d'une association de soccer pendant six ans.

Jim est l'époux de Lynne, et le couple a un fils.

Nous vous demandons de faire parvenir à partir de maintenant vos propositions de problèmes et de solutions à Jim à l'adresse qui figure ailleurs dans cette publication. Vous nous aiderez ainsi à faire la transition tout en douceur.